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市委书记徐华水调研龙山文化园市委书记徐华水调研龙山文化园。。
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《琅琊榜》《芈月传》《寂寞空庭春欲晚》⋯⋯几乎银屏上热播的电视剧都不
乏永康外景元素；而“永康籍”影视文化企业也加快推出力作，无论是此前票房、
口碑双丰收的《大圣归来》，还是即将开拍的纪念长征胜利80周年献礼剧《我是
红军》，它们的背后均可见永康影视企业的身影。近三年时间，从“一无所有”到
500多家影视企业落户，永康影视文化产业异军突起的速度让人振奋。

市影视办负责人陈永柯说，我国电影产业产值每年以30%—40%的速度
增长，作为优势渐显的我市来说，发展影视文化产业已成为助推经济转型升级
的一个重要抓手。然而，做大做强我市影视文化产业任重道远，下一步，我市
要在已有基础上巩固和扩大发展影视文化产业的内涵和外延，让更多的影视
项目在永落地生根，迸发持久的创造力；同时，我市将积极筑巢引凤，加快配套
产业链建设，让更多剧组留下来，让更多大腕、影视企业扎根。

名人效应提升影响力，优化服务延伸微笑曲线

我市筑巢引凤做强影视文化产业

洪金宝赞赏我市影视文化发展，欲在永设从影作品展览馆

日前，影视大咖洪金宝应市影视办之邀，来

永考察影视文化产业，随行的还有他的妻子高

丽虹和儿子洪天明。这一消息迅速在朋友圈传

开，引发了一股追星热潮。

洪金宝一行先后实地考察了里麻车影视基

地、西溪影视基地、石鼓寮影视基地、南山木语

等地，一路走下来，洪金宝对我市得天独厚的自

然风光竖起了大拇指。他坦言，和永康已是“老

熟人”，因为他曾多次来永拍戏，对永康留下了

深刻印象。听闻永康这两年影视文化产业发展

迅速，并出台了系列扶持政策，他十分赞赏。

洪金宝认为，影视文化产业被誉为 21 世纪

最具潜力、最具优势的朝阳产业之一。近年来，

这股大浪拍岸而来，如何在浪中起舞，对各地既

是挑战，又是机遇。永康自然资源丰富又与横

店毗邻，产业发展空间很大。他希望借这次考

察，加强与永康影视的联系，适时介绍一些优质

的影视项目，助推永康影视文化产业发展，提升

永康影视影响力。

市影视办招商负责人黄民斌说，洪金宝14岁

入武行，享誉影坛几十年，在圈内人脉极广，相当有

号召力，仅新片《我的特工爷爷》吸引了众多影视大

咖的加盟便可见一斑，包括身兼监制和主演两职

的刘德华、与洪金宝系出同门的“七小福”、只喜欢

在幕后的徐克“徐老怪”，还有冯绍峰、彭于晏、胡军

等当红明星都倾力加盟，把他引入永康可以说意

义非凡。下一步，我市将积极与这位影视大咖开

展深入合作，洪金宝也将在永成立个人工作室，把

其团队也带到永康，同时他还准备成立“洪金宝从

影作品展览馆”，并有意向将该展览馆设在永康，

为烘托我市影视文化氛围尽一份力。

据了解，目前已有张艺谋、刘涛、许晴、杨

童舒、邵兵等几十位明星、大腕在永设立了个

人工作室，林永健、王宝强等明星的个人工作

室则在协商洽谈中。我市将进一步做优服务，

在影视基地、道具器材租赁等配套服务上进行

不断完善，借助这些大咖积攒更多的优质人脉

和资源，吸引越来越多的优秀导演、演员和编

剧，为我市影视文化产业的后续发展奠定坚实

的基础。

影视项目能在我市立项报备，让更多影视大项目落地生根

日前，泛悦影视投资公司的老总白明做了一

个重要决定：将北京的影视公司注销，正式将设

备、团队扎根永康。“说实话，北京选演员方便，但

我们大多戏份在浙江，来来回回道具、器材运输

的成本很高，而且北京三环内白天是禁止大货车

通行的，这对于剧组来说特别不方便。此前与永

康影视办打过几次交道，这里不只扶持政策吸引

人，而且非常有诚意，也有意加快影视配套产业

的建设力度，所以我来了。”白明说。

其实，让白明下定决心将影视公司“搬”到

永康，还有一个重要的因素——以后影视项目

在永就能立项报备，这在全省来说也是唯一。

多家影视企业负责人告诉记者：“以前的影

视项目都得自己跑到省新闻出版广电局立项报

备，费时费力，如今在永康就能立项报备，对影

视企业来说，无疑是一大福音。”

早在年初，省新闻出版广电局电影管理处

处长谢谦一行，来永调研影视文化产业时，便充

分肯定我市“接轨横店，差异化发展”的思路，并

指出永康各方面条件优越，可与横店互补发

展。她坦言，永康影视文化产业的优惠扶持政

策放眼全国都是数一数二的，但优良服务的配

备仍需尽快跟上。她希望市影视办加强与影视

公司的良性互动服务，增强两者的黏合度，并加

快影视上市公司的培育，做大影视文化产业的

蛋糕，把影视文化打造成永康的一张金名片。

也正是这次交心调研，省新闻出版广电局

下放了影视立项报备权力，加大了对我市影视

文化产业的支持力度，让更多可行项目在永落

地生根成为可能。黄民斌介绍，在这样利好的

背景下，今年在永完成立项报备的影视作品已

达 26 部。接下来，我市将重点抓影视企业的质

量，同时多引进影视大项目，将各行各业消费都

带动起来，不断延伸微笑曲线，拉动三产发展。

政府搭台企业唱戏，强强合作搭金融快车做大影视产业

都说影视文化产业是没有天花板的产业，然

而没有大平台就不能引进大项目，没有大项目就

不能形成大发展。为此，市影视办积极为影视企

业搭建投融资平台，并与杭州金诚文化投资公司

签订了战略合作协议书。

具体来说，就是市影视办借助金诚投资的影

视资产权益平台，为我市影视企业提供投融资服

务以及其他影视行业相关的产业链服务，并通过

影视资产证券化实现文化和金融的结合与创新性

发展，促进我市影视文化产业健康快速发展；金诚

投资则依托我市丰富的影视企业资源，获得辖下

影视文化企业所属影视项目的优先投资权。简言

之，我市影视企业有好的影视项目，市影视办能帮

忙牵线搭桥，不用担心项目因缺资金无疾而终。

可别小看了金诚文化投资公司，2014 年 6

月，金诚投资在长期酝酿之后，厚积薄发，推出了

首款殿堂级文化产业基金鸿蒙文化产业基金；并

主投浙江卫视2015年一季度黄金档王牌综艺栏

目《我看你有戏》，和成龙大哥 2015 年贺岁档鸿

篇巨制《天将雄师》等。同时，金诚还是华语电影

票房冠军《美人鱼》投资方之一。金诚掌门人韦

杰还直言：“文化产业正面临前所未有的发展机

遇，不同于一般的影视文化公司，我们的最大特

色是金融与文化的融合。就像跟《美人鱼》的合

作，我们也不会仅局限于单部作品本身带来的票

房收入，而是开始利用其概念、市场环境、地方政

府等资源，向更多的方面延伸发展和渗透。”

黄民斌认为，与金诚文化投资公司的战略合

作，覆盖了影视作品的创作、孵化、交流、拍摄、发

行整个产业链，它与其他相关项目的互动、渗透，

将促进影视企业间交流与合作，也为我市影视文

化企业的好项目找到了根植的土壤，做大做强影

视文化产业未来可期。
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